



NACIONES UNIDAS

ALTO COMISIONADO PARA LOS DERECHOS HUMANOS
OFICINA EN COLOMBIA

UNITED NATIONS

HIGH COMMISSIONER FOR HUMAN RIGHTS
OFFICE IN COLOMBIA

**OFICINA EN COLOMBIA DEL ALTO COMISIONADO DE
LAS NACIONES UNIDAS PARA LOS DERECHOS HUMANOS**

COMUNICADO DE PRENSA

CONDENA ATENTADOS COMETIDOS EN ARAUCA, BARRANQUILLA Y BOGOTÁ

Octubre 28 de 2002

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos lamenta y condena enérgicamente los atentados indiscriminados ocurridos en los últimos días en las ciudades de Arauca, Barranquilla y Bogotá, que han provocado varios muertos y dejado un alto número de heridos.

La Oficina constata que los responsables de dichos ataques han irrespetado el derecho a la vida de civiles indefensos y también de miembros de la Fuerza Pública.

La Oficina se solidariza y acompaña en el dolor a las víctimas y a sus familiares, y reitera su compromiso de seguir impulsando una cultura de respeto a las normas internacionales de derechos humanos y de derecho internacional humanitario.